



## MOOSLARGUE

*De sinople à la bande onnée d'argent chargée de trois croisettes de gueules et accostée de deux roues de moulin d'or.*

Création d'armoiries en 1977. Elles rappellent que Mooslargue a été constitué en 1975 par la fusion des communes de Moos et de Niederlarg. La roue de moulin était l'emblème de Moos dès le XVII<sup>e</sup> siècle alors que Niederlarg était resté sans armoiries. Le champ de sinople évoque le terrain marécageux, en allemand du Moyen Age *Moos*, la bande onnée d'argent symbolise la « petite Largue ». Selon une ancienne croyance, les croisettes protégeaient les moulins. Les roues sont au nombre de deux, chacun des deux villages ayant eu son moulin.

Niederlarg apparaît vers 1150-1156 sous la dénomination « Larga », Moos en 1139 sous la dénomination « Mosa ». Les deux villages ont appartenu au comté de Ferrette jusqu'à la Révolution ; ils constituent une seule paroisse qui a saint Blaise pour patron.

Moos est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12 417).

SOURCE : Armoiries de Moos dans *Arm. gén.*, p. 383, n° 90 « d'argent à une roue de moulin de sable, accompagnée en pointe des deux lettres M et S de même ».